
Bericht des Vorstands zur Mitgliederversammlung  
am 22.06.2022 
Letzte Mitgliederversammlung am 23.09.2023 

 Neues Vorstandsmitglied Mareike Frambach gut integriert 
 Katja Morbiducci unterstützt uns noch immer als Bindeglied in die Schule und 

o izielle Kontaktperson (Abgeordnete der Schulleitung)   
 Unregelmäßige, meist anlassbezogene Vorstandssitzungen per Skype 
 Gemeinsame Erstellung der Newsletter über unser Campai-Modul durch Mareike 

und Falk, Optimierung des Templates durch Mareike 

 

Digitalisierung erster Abizeitungen und Einstellung in die Alumni-Datenbank (jeweils 
zugänglich für den jeweiligen Jahrgang) 

 

Mitgliederentwicklung 

Mitgliederentwicklung nach Abschluss der Bereinigung stabil:  

141 Mitglieder, davon:  

62 weiblich, 79 männlich 

Alterspyramide:  19-26  10 

   27-40  22 

   41-60  86 

   61-99  21 

Ohne Altersangabe    2 

 

Mitgliedsart: 2 Förderer, 11 Lehrer, 128 Schüler 

 

Wohnorte: Luxemburg, Spanien, Japan, Österreich, Schweiz – 137 x Deutschland 

Quer durch die Republik, aber 92 mal Solingen 

 



34 Mitglieder stocken Beitrag auf, 16 Mitglieder haben einen reduzierten Beitrag als 
Studenten/Rentner 

 

Kontaktart: 5 Briefempfänger, 1 ohne Kontaktaufnahme – 135 Mails  

Nur noch 5 Briefempfänger – was uns deutlich flexibler macht. Diese Erhöhung der 
Mailempfänger ist erreicht worden, da alle Briefempfänger von uns mehrfach 
handschriftlich von uns motiviert worden, ebenfalls zu wechseln, um die 
Kommunikation noch besser gestalten zu können.  

 

Zahlungsart: 15 Überweisungen, 125 Einzugsermächtigungen  

 

Ehrennadeln in Silber und Bronze wurden verschickt, soweit sie nicht beim Sommerfest 
´22, der Mitgliederversammlung ´22 oder ´23 persönlich übergeben werden konnte:  

36 mal Silber und Bronze 

31 mal nur Bronze 

Aktuell ausstehend:  

Weitere silberne und bronzene Nadeln mittlerweile ausstehend. Sie werden verschickt, 
sofern die Mitglieder nicht an bei der Sitzung persönlich geehrt werden können.  

 

Mehrere geförderte Projekte – ermöglicht durch den guten Kontostand nach Bereinigung 
(mehrere Nachzahlungen) und Sommerfest 2022:  

- Basketballtrikots für die Schülerinnen und Schüler in verschiedenen Größen, 3 
komplette Sätze – die direkt beim ersten Einsatz zur ersten Stadtmeisterschaft 
halfen (Kosten: 1213,-€) 

- Mobile Boxen für das Schulzentrum (Kosten: 2259,-€) 
- Zugesagte Unterstützung der Unterstufenbibliothek bei der Anscha ung der 

Verwaltungssoftware (zugesagte Unterstützung: 240,-€) 
- Angefragt: Poloshirts für den Chor (in Zukunft Verwendung auch für Technikteam 

beim Theater vorgesehen, angefragt für ca. 700,-€) 


